

Le gouvernement équatorien propose un référendum sur la réforme constitutionnelle

Image not found or type unknown



La Havane, 13 sept. (RHC)- Le gouvernement équatorien, dirigé par le président Guillermo Lasso, a proposé lundi la tenue d'un référendum, avec des implications constitutionnelles et qui comporterait au moins huit questions sur différents axes politiques.

Le président Guillermo Lasso propose, dans cette initiative, la réduction du nombre de membres de l'assemblée à 100, l'élimination de certains des pouvoirs du Conseil pour la participation citoyenne ainsi que le contrôle social et l'extradition des trafiquants de drogue, entre autres.

D'autres modifications proposées par le président et qui seraient mises en consultation en 2023 consisteraient à donner des incitations à ceux qui fournissent des services pour la conservation de la nature et à modifier la Constitution pour consacrer ces changements.

Le président équatorien a avancé ces idées lors d'un événement organisé dans le nord de Quito, après que plusieurs citoyens se soient exprimés sur la situation sécuritaire, le système judiciaire et la réduction du nombre de membres de l'assemblée.

Source: TeleSur

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/299071-le-gouvernement-equatorien-propose-un-referendum-sur-la-reforme-constitutionnelle>



Radio Habana Cuba